

宣野湾市の沖縄コンベンションセンターを主会場に、四日間にわたり開かれたエコツーリズム国際大会・沖縄(同実行委員会主催)が一日、沖縄宣言「未来へのメッセージ」を採択し、閉幕した。

実行委員長の稻嶺憲一

エコツーリズム

知事は「エコツーリズムは地域の自立的発展、多様性の維持に効果的な手段となり得ることが確認された。同大会を通じて、エコツーリズム推進の世界のけん引役となることを自覚し、持続可能な自然と社会の実現に向けて行動する」と宣言文

国際大会 沖縄宣言採択し閉幕

を読み上げた。

最終日は「二十一世紀における観光産業の社会的貢献—観光産業はエコツーリズムを避けて通れない」をテーマに総括シンポジウムが行われた。エコツーリズムの理念を宣名真盛男氏は「ガイドらが職業として自立できるよう、認定制度を確立したい」と強調し、「環境保全や文化の尊重などを」と述べた。



エコツーリズムを通じた社会貢献などを議論し、閉幕したエコツーリズム国際大会・沖縄=1日午後、宣野湾市の沖縄コンベンションセンター

日本旅行業協会(JATA)事務局長の石山醇氏は、高度経済成長に合わせて発展してきたマスツーリズムからの意識転換の必要性を指摘。持続可能な発展の概念を理解し、「旅行業界も社会や地域とともに歩まねばならない」と強調した。コーディネーターの船山龍一JTB代表取締役会長は、「沖縄も資源依存から資源共存へ変わる時期だ。住民、観光客が一緒に楽しめる観光地になつてほしい」と語った。

取り入れれば、県民の観光産業に対する評価も高まるだろう」と期待した。アジアオーバーランドサービス社長のアンソニー・ウォン氏はフィジーやオーストラリアなど、エコツーリズム市場も競争激化していることを挙げ、「学生が地域の自然を通して、地理や科学などを学ぶプログラムが旅行商品として考えられる」と述べた。

アジアオーバーランドサービス社長のアンソニー・ウォン氏はフィジー

持続可能な自然の実現へ